

## 分散登校中の過ごし方

ようやく学校で、友達と勉強したり、お話ししたりできるようになりました。しかし、コロナウイルスが広まるとは大変なので、各学級、半分ずつの登校になります。それは、3密を避けるためです。

そこで、分散登校の間の約束事について確認します。

### 1 登下校

少人数での登校となります。今まで以上に安全に気を付けて登校しましょう。

スクールバスでは、運転手さんの言うとおりに行動し、できるだけ席を空けて座ります。もちろん、余計なおしゃべりはしません。また、換気のために窓を開けることがあります。

歩きの人は、前の人と少し距離をとって一列に並んで歩きましょう。

### 2 授業中

学校にいる間は、マスクをつけます。友達と離れて座ることになります。先生の話をよく聴いて、集中して取り組みましょう。勝手に立ち歩いたり、近くの人と話したりしません。4月から1か月以上も教室で授業をしていません。みんなで協力して、みんながわかる、できるようになりましょう。

3密を避けるために、友達と触れ合ったり、お話をしたりする活動が少なくなります。困ったときや発言するときには手を挙げましょう。

### 3 休憩時間

3密を避けるために、体育館やグラウンドは休憩時間には使いません。また、廊下でも走ったり、大きな声で話したりしないように静かに過ごしましょう。

授業が終わったら、換気をして空気を入れ換えましょう。そして、次の学習の準備をしましょう。



今はがまんの時です。

自分や友達の命を守るため、落ち着いて行動していきます。